



Entrevista / Leticia Robles de la Rosa (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Este encontronazo es inédito y es inédito no solamente porque se trate de líderes de una mayoría oficialista en el **Congreso de la Unión (Ricardo Monreal** y Adán Augusto López), también es inédito por el motivo por el cual se dio. Se originó por un supuesto recorte presupuestal al Senado de la República para el próximo año, lo cual es falso, porque el Senado de la República tuvo para este 2024 un presupuesto autorizado de 4 mil 900 millones de pesos y ahora va a tener 5 mil cien millones de pesos, si Pitágoras no se equivoca, 5.1 es mayor a 4.9. Pero el tema es que Adán Augusto pidió una cantidad de presupuesto que le autorizaran y no le dieron todo lo que pidió; es decir, le dieron 125 millones de pesos menos.

“Por otra parte, al entrar a la Plataforma Nacional de Transparencia y a la **Auditoría Superior de la Federación** pues nos damos cuenta que esos contratos a los que se refirió Adán Augusto no tienen observaciones por parte de la **Auditoría**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zRRgu3h19SuiQG25?e=5TsKDo